Bajos ingresos de café obligan la austeridad

baja de precios del café, motivaron las diversas medidas de austeridad económica que se han adoptado, dijo aver el subsecretario de Ingresos del Ministerio de Hacienda, Dr. Hugo Leonel Pineda.

Explicó el funcionario que el Presupuesto de la Nación, se basa en especial a estimaciones de ingresos, y que los impuestos por venta de café al exterior, constituyen uno de los rubros más importantes en concepto de ingresos al tesoro público. El funcionario de Hacienda agrego a

LA PRENSA GRAFICA que de todos es co-nocido la baja de precios que ha tenido en el mercado internacional nuestro principal producto de exportación, y por ello, consc. cuentemente los ingresos que resultan de los impuestos por la venta de café, se han visto reducidos notoriamente.

Hay que hacer uso racional de los recursos

El doctor Pineda, añadió, que ante una situación como la presente, es aconsejable Pasa a la pagina 35

Buscan a asesinos de un taxista en Ciudad Delgado

Los cuerpos de seguridad buscan a dos sujetos que lesionaron a balazos y le causaron la muerte a un taxista en la carretera entre el Pian del Pito y calle Suiza, de Ciudad Delgado. El comandante de la Policia Municipal de esta ciudad, dijo que Rodolfo Amilear Marquez conducía est taxi 53-535, óvalo 427, cuando los dos sujetos lo contra-taron en esta capital para que les llevase a Plan del Pito.

El funcionario policial afirmo res planearon el crimen, pues al

lugar indicado por los maleantes;

El luncionario policia altrino res giancario di crimini para que el hecho se produjo cuando el registrar el vehículo no excontra-ninorista se encontraba cerca del ron el dinero que portaba la vicligar indicado por los mateantes; tima.

sin mediar palabra, uno de ellos el delito huyeron con rumbo desdesenfundó su arma y atacó a conocido, pero se cree que son intiros al motorista, quien recibió tegrantes de una banda de asaltandos impactos de bala en la frente tes, porque en ese lugar se han Pasa a ta pagua 25 tima. Los maleantes al cometer

Gobierno señala importancia de la política de población

Según informes de fuentes oficiales, resulta de gran Segun informes de fuentes oficiales, resulta de gran importancia y necesidad para nuestro país el llevar a cabo, como está planeada, la Política Integral de Población, la cual forma parte del Programa Estratégico Nº 19, del Plan Nacional "Bienestar para Todos". Esta situación —se informa—, queda plenamente demostrada al revisar deteni-damente los datos poblacionarios

damente los datos poblacionarios de El Salvador. Entre los recuentos censales de 1950 y 1971, la población cuscatleca se ha duplicado, influyendo esta situación el descanso los niveles de bienestar individual. I familiar y social y se ha incrementado la demanda de servicios sociales, a un ritmo tal, que exige sociales, a un ritmo tal, que exige entre e



CONDENADO. (San Vicente). Santos Feliciano Merino (derecha), fue condenado anos Merino (derecha), fue condenado ayer en esta ciudad por la muerte de su sobrino Santos Aristi-

des Merino, de 11 años. El menor fue ultimado a tiros cerca de esta ciudad. Presidió el gundo de lo Penal, Dr. Jesús Méndez Barahona.

Capturan a expendedor de marihuana

(Santa Ana). Julio César Blanco fue capturado por la Guardia Nacional en el redondel de la colonia El Palmar, mientras expendía marihuana, También fueron cap-turados José Luis Matamoros, Pasa a la página 25 -



de LA PRENSA, por Aldana O. El Br. Carlos Al-AHOGADO. berto Hernandez Peña, estudiante de madicina, pereció ahogado el comingo pasado en el balneario El Majahual.



INVESTIGAN. La Policia Municipal de Ciudad Delgado, investiga la muerte del taxista Rodolfo Amilear Márquez, cuando dos maleantes lo ultimaron a tiros cerca del Plan del Pino. De izquierda a descena: José Julio Ramos Larremaga, director de policía; el regidor Esteban Télles y Rosa Amalia Valiente, secretaria de la comuna.

De Santa Ana

Asociaciones piden al ERP libertad del señor Monedero

(Santa Ana). Diversas asociaciones y entidades benéficas de Santa Ana, han pedido al Ejército Revolucionario del Pueblo, la pronta libertad de don Armando Monedero Barreiro, En distintas publicaciones se ha pedido que don Armando sea puesto en libertad en vista que su familia ha cumplido con las exigencias planteadas por ese grupo

que, desde el 10 del presente mes t'ene en su poder al filántropo dice que don Armando ha cum-santaneco, interceptado por ocho plido una penitencia injusta como

hombres que se lo llevaron rumbo pago por los servicios que durante desconocido, muriendo su motorista José Bruno Diaz Velásquez.

Uno de los patéticos llamados — Pasa a la página 25 —

De San Vicente

Jurado condena a victimario de su sobrino de once años

(San Vicente). El reo presente Santos Feliciano Merino, fue condenado ayer por la muerte de su sobrino Santos Aristides Merino, registrada en junio del año pasado cerca de esta ciudad. El menor Merino, de 11 años, fue ultimado de un tiro por la espalda cuando montaba a caballo por una calle del cantón Santa Gertrudis. Los testigos dijeron que su

tio Santos Feliciano le hizo el disparo por razones desconocidas.
La vista pública la instaló el Juez Segundo de lo Penal de esta garon en claro la culpabilidad ciudad. doctor Jesús Méndez Barahona, Los delegados de la Fisdon.

Murió ahogado en El Majahual joven estudiante de medicina

El estudiante de medicina Carlos Alberto Hernández El estudante de medicina Carios Alberto fremandez Peña, de 21 años, pereció ahogado en el balneario El Maja-hual, Puerto de La Libertad, y su cadáver fue rescatado por personas particulares que circunstancialmente se hallaban de paseo en ese lugar. La tragedia ocurrió a las 4 y 30 mi-nutos de la tarde del domingo anterior, cuando mayor animación había en el citado bal-

Los acompañantes del joven es-tudiante Hernández Peña hicieron essuerzos supremos por sal-varle, pero la tragedia ocurrió tan sorpresivamente, que nada

se pudo hacer por rescatarlo El cadáver fue sacado a la

playa por personas particulares y reconocido por las autoridades judiciales del Puerto de La Li-Pasa a la pagina 56

sucesos de anoche